



桐花

大槌町立吉里吉里学園小学部通信

No.5 令和4年 6月 20日

文責 沖館

本は友達週間です!

～6月13日(月)から6月28日(金)まで～

6月は、梅雨の季節ということもあり、全校で読書に力を入れています。タブレットやスマホ、ゲームを手にする時間を減らして絵本などを手にし、楽しい時間を過ごしてほしいと願っております。この期間は一人3冊借りることもできます。おうちの方と一緒に読んだり、読み聞かせていただいたり、テレビを消してそれぞれが好きな本を読んだりするなどしてはいかがでしょうか。

本から得る知識や楽しさは、ICT機器から得るものとは違います。それぞれの良さがありますが、ぜひ6月は本に親しむ時間をいつもより増やしていただけたらと思います。

「ひなたぼっこの会」の皆様、今年もよろしくお願いたします!

6月8日(水)と15日(水)の朝学習の時間に読み聞かせボランティアのひなたぼっこの会の皆様、読み聞かせをしてくださいました。

子ども達は、楽しい絵本の読み聞かせにすっかり吸い込まれ、集中して聞いていました。読み聞かせの良さを実感した時間でした。これからもどうぞよろしくお願いたします。

「ひなたぼっこの会」の皆様

芳賀 光子 様	松村 弘子 様
前川 笙子 様	関谷 徳実 様
関谷 典子 様	金崎 征子 様
平野 豊子 様	中村 光 様
芳賀 洋子 様 (副会長)	北田 登代子 様
碓川 和江 様	内金崎 ひろみ様 (会長)



プール開きをしました！！

6月14日（火）児童朝会でプール開きを行い、いよいよ今年度の水泳の学習が始まります。これまで、5月末から全校児童がプール清掃を行ったり、保護者の皆様にプールへの台の設置作業をしていただいたりして、準備を行ってきました。

4日のPTA作業へのご協力、ありがとうございました！

水泳は、陸上より体への負担が少なく、全身を鍛える良い運動です。そして、今年度は海開きも行われ、ますます水と慣れ親しむ良い年になると思います。しかし、早速梅雨入りしてしまい、まだ水泳の授業は始まっていませんが、天候が回復次第どんどんプールでの学習を行います。おうちの方々には、水泳用具等の準備にお手数をおかけしますが、どうぞよろしく願いいたします。

第38回全国小学生陸上競技交流大会出場

5月29日（日）に遠野運動公園陸上競技場で開催された「第38回全国小学生陸上競技交流大会」に6年生4名が出場しました。その結果、平野宝さんが7月10日に開催される県大会に進出しました。天候不順で1日延期となり、参加できなくなった児童もいましたが、全員が自己ベストを目指して全力を尽くす姿に感動させられました。

みんな、本当に頑張ったね！



出場した6年生の皆さん

芳賀 みくさん・関谷絃吹さん
平野 宝さん・芳賀奏太さん



吉里吉里少年防災クラブリーダー任命!

6月14日（火）の児童朝会で、児童会長の中村海輝人さんに「吉里吉里少年防災クラブリーダー任命書」が渡されました。これは、「大槌少年防災クラブ」の一員である「吉里吉里少年防災クラブ」の小学部のリーダーとして任命されたものです。

火災は、一度発災してしまうとあっという間に燃え広がり、命を危険にさらします。児童全員が、防火の意識を高めるよいきっかけとなりました。


